

«Après six années de triste solitude, mon désir s'est exhaussé et j'ai pris le chemin pour retrouver mon mari et tous ceux que j'ai aimés.
Je remercie toutes les personnes qui m'ont entourée et soutenue, mes amis fidèles, mes anciens élèves qui ne m'oublient pas, ceux de Nyon de 1944 à 1967 et ceux de Montreux de 1968 à 1982.»

Madame
Jacqueline CHAPPUIS-SCHERRER

16.6.1923 – 12.10.2018

La cérémonie d'adieu aura lieu au temple de Clarens, le mercredi 17 octobre à 14 heures.

Un merci très chaleureux est adressé à tout le personnel de la Fondation Beau-Site à Clarens.